

EL ALCALDE ASISTE A LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA AUTOVÍA M-509

Vva. de la Cañada, 15 de dic.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido hoy a la inauguración de la nueva M-509 junto al presidente regional Ignacio González y alcaldes de los municipios afectados por las obras de desdoblamiento de esta carretera, convertida ahora en una autovía tras la duplicación de un tramo de 5.1 kilómetros entre la M-50 y Villanueva del Pardillo. Según fuentes regionales, más de 33.000 vehículos diarios utilizan esta carretera.

Acceso a Villafranca del Castillo

Los trabajos, en los que la Comunidad de Madrid ha invertido 26 millones de euros, han incluido además la construcción de tres enlaces, dos de ellos para facilitar el acceso a urbanizaciones como la de Villafranca del Castillo, eliminando rotondas que hasta ahora generaban problemas de tráfico especialmente en horas punta. “Para Villanueva de la Cañada es, sin duda, una infraestructura muy importante porque gracias a ella habrá una mayor seguridad vial y fluidez de circulación en los accesos y salidas de la urbanización de Villafranca del Castillo por esta carretera”, destacó el alcalde, Luis Partida.

El regidor villanovense señaló además la importancia que tiene la construcción del tercer carril en la M-503, entre Majadahonda y Pozuelo, “porque con ello se descongestionará de tráfico esta zona, mejorará la movilidad y el acceso desde nuestro municipio a Madrid”.